

14.—Le Président du Bureau des Evaluateurs soumet le tableau de distribution du travail des Estimateurs pour la cotation dans les différents quartiers pour l'année courante.

Résolu: De transmettre ledit tableau au Conseil avec prière de l'approuver, conformément à l'article 373 de la Charte.

15.—L'Ingénieur en Chef de la Cité transmet copie du procès-verbal de l'assemblée de la Commission technique, composée des chefs du Département des Travaux Publics, tenue le 27 mars courant et fait rapport des résultats des examens subis par des candidats aux positions d'Inspecteurs de pierre à bordure, inspecteurs du service des tramways et positions d'ingénieurs mécaniciens à la station de pompes de l'avenue Papineau.

Après avoir pris communication des examens de chacun des candidats, il est

Résolu: Que M. J. Alphonse Côté et M. L. N. Aubertin soient nommés Inspecteurs de pierre à bordure et que M. John Barry, et L. Laurion, actuellement en service comme inspecteurs des tramways soient maintenus dans leurs positions et que MM. E. H. Therrien, Alphonse Martin, Michel Renaud, Alex. Sauvé, F. X. Daoust et Ferdinand Héroguelle soient nommés comme Inspecteurs de tramways, et que M. Raoul Roch et Eugène Hamelin soient nommés Ingénieurs-Mécaniciens à la station de pompes de l'Avenue Papineau. Les nominations ci-dessus sont faites à compter du 1er avril prochain.

16.—Soumis le rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, recommandant la nomination de deux jeunes Commis pour l'aider au travail de son département. Il est

Résolu: Que MM. Gaston Charron et Armand Denis soient engagés comme Commis, sujets à un mois d'essai et à un salaire de \$500.00 par année, à partir du 1er avril.

Les minutes jusqu'à date sont lues et confirmées.

17.—L'Ingénieur en Chef, présent au Bureau est prié de se mettre en communication avec le Colonel Hibbard, membre de la Commission des Utilités Publiques, au sujet de la nomination de l'Ingénieur, concernant la construction des conduites souterraines, et de faire rapport.

18.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, concernant le pavage de la rue St-Denis, entre les rues Ste-Catherine et Ontario.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 30 mars 1914, a.m.

M. Ainey, président. Tous présents.

1.—Le Contrôleur de la Cité soumet une liasse de comptes du Département du Feu, qui ne sont pas approuvés par l'Agent des Achats et des Ventes.

Résolu: De retourner ces comptes au Chef du Département des Incendies et de l'informer que le Bureau ne peut pas recommander le paiement de ces comptes avant qu'ils aient été approuvés par l'Agent des Achats et des Ventes, et qu'à l'avenir, il ait à se conformer à l'ordre donné par le Bureau des Commissaires, le 14 octobre 1910, relativement à la vérification des comptes.

2.—L'Agent des Achats et des Ventes se présente devant le Bureau au sujet de l'achat de boutons pour les uniformes des différents départements, et il est

Résolu: Qu'à l'avenir un bouton identique soit adopté pour tous les départements, ledit bouton devant porter les armes de la Ville et devant avoir les dimensions de 40 lignes pour les pardessus, 36 lignes pour les habits ordinaires, 22 lignes pour les gilets et 20 lignes pour les casques, doré ou nickelé suivant les besoins du service, et afin de distinguer les différents départements, la désignation du département devant être faite sur la casquette ou le col, suivant un mode qui sera adopté ultérieurement par le Bureau des Commissaires, de concert avec les chefs de départements.

3.—M. F. X. Mailly se présente devant le Bureau et soumet les plans d'un appareil de sauvetage en cas d'incendie appelé "Le sauvetage Puissant".

14.—The Chairman of the Board of Assessors submitted the statement of the apportionment of the Assessors' work in connection with the assessment in the different wards for the present year.

Resolved: That the said statement be transmitted to Council for approval, in accordance with article 373 of the Charter.

15.—The Chief City Engineer transmitted a copy of the minutes of a meeting of the Technical Committee, composed of the heads of the Public Works Department, held on the 27th March instant, and reported on the result of the examinations of candidates for positions of Curbstone inspectors, inspectors of the Tramway service and for positions of Mechanical engineers at the Papineau Avenue pumping station.

After having taken communication of the examinations of each of the candidates, it was

Resolved: That Mr. J. Alphonse Côté and Mr. L. N. Aubertin be appointed curbstone inspectors, and that Mr. John Barry, and L. Laurion, now on duty as inspectors of tramways be maintained in their positions and that Messrs E. H. Therrien, Alphonse Martin, Michel Renaud, Alex. Sauvé, F. X. Daoust and Ferdinand Héroguelle be appointed as Inspectors of Tramways, and that Messrs Raoul Roch and Eugene Hamelin be appointed Mechanical Engineers at the Papineau Avenue pumping station: the above appointments to take effect from the first of April next.

16.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that two young clerks be appointed to help him for the work of his department, it was

Resolved: That Messrs Gaston Charron and Armand Denis be engaged as clerks, subject to a month's probation, and at a salary of \$500 per annum, from the 1st of April.

The minutes up to date were read and confirmed.

17.—The Chief Engineer, who was present, was requested to confer with Colonel Hibbard, member of the Committee of Public Utilities, in connection with the appointment of an Engineer, "re" construction of underground conduits, and to report thereon

18.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, "re" pavement of St. Denis street, between St. Catherine and Ontario streets.

Resolved: That said report be referred to the Law Department for a report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 30th March 1914, a.m.

Present: All the members of the Board. Mr. Ainey in the chair.

1.—The City Comptroller submitted certain accounts of the Fire Department which are not approved by the Purchasing and Sales Agent.

Resolved: That said accounts be returned to the Chief of the Fire Department and that he be informed that the Board cannot recommend the payment of same before they are approved by the Purchasing and Sales Agent, and that, in future, he will have to comply with the order given by the Board on the 14 October 1910, in connection with the verifying of accounts.

2.—The Purchasing and Sales Agent appeared before the Board in connection with the purchase of buttons for the uniforms of different departments, and it was

Resolved: That, henceforward, an identical button be adopted for all the departments, the said button to bear the arms of the City and to have the following dimensions: 40 lines for the overcoats, 36 lines for ordinary coats, 22 lines for the vests and 20 lines for caps, gilt or nickel-plated according to the needs of the service, and in order to distinguish the departments, the designation of the department shall be marked on the cap or the collar, according to a system to be adopted later on by the Board of Commissioners jointly with the heads of departments.

3.—Mr. F. X. Mailly appeared before the Board and submitted the plans of a fire escape known as: "Sauvetage Puissant."